
 

 

 
 
≪令和３年第４回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫  
 

【６名１２件】               〔令和３年１２月１４日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

１２月２１日 
（火曜日） 

１ 

田中 裕之 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和 3年12月 9日 
午後 3時35分 

１．干ばつにおける、畑地かんがい施設の整備
について 

 
２．冬期間におけるキャンプ場の営業について 

１ 

２ 

上地 史隆 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和 3年12月10日 
午前10時08分 

１．大空町高齢者移動支援事業について 
 
２. 企業版ふるさと納税について 
 
３. 大空高校の取り組みについて 

２ 

３ 

三條 幸夫 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和 3年12月13日 
午後 0時18分 

１．公営住宅の現状と今後について 
 
２．ヤングケアラーについて 
 

３. 空港、ＪＲの利用促進等について 

３ 

４ 

後藤  忍 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和 3年12月13日 
午後 2時29分 

１．水田活用の直接支払交付金について ５ 

５ 

齋藤 宏司 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和 3年12月14日 
午後 3時02分 

１．ふるさと納税について 

 
２．全国学力テストについて 

６ 

６ 

松田 信行 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和 3年12月14日 
午後 4時10分 

１．コロナ禍における行政運営について ７ 

 
※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 
※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いします。 
※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ４番 田 中 裕 之 議員】     Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．干ばつにおける、

畑地かんがい施設の

整備について 

 

 

 

 

 

 

７月～８月にかけて高温と干ばつにより、一部の農作

物が大きな被害を受けたが、畑地かんがい施設が整備

された地域では被害を最小限に抑えることが出来たと

思う。そこで、今後の畑地かんがい施設の整備に関す

る考えや、干ばつにおける対策について伺いたい。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

２．冬期間におけるキ

ャンプ場の営業につ

いて 

 

 

 

 

大空町には両地区にキャンプ場があり、夏～秋の期間

で営業を終了してしまうが、冬期間の営業は検討され

ないのか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ３番 上 地 史 隆 議員】     Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．大空町高齢者移動

支援事業について 

 

 

 

 

 

 

在宅の高齢者や重度の心身障がいがある方に、外出機会

の創出、生きがいづくりや買い物を支援するため、福祉タ

クシー券と外出支援タクシー券の2種類を交付し、タクシー

を利用した場合に運賃の一部を町が負担していますが、現

在の取り組み状況について伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

２. 企業版ふるさと納

税について 

 

 

 

 企業版ふるさと納税は、企業が自治体に寄付をすると税

負担が軽減される制度です。地方公共団体が行う地方創生

事業に対して企業が寄付を行うことにより、地域創生を活

性化する狙いがあり、平成28年度から開始をされています

が、大空町はどのように取り組まれているのか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

３.大空高校の取り組

みについて 

 

 

 

 生徒たちが農畜産物の加工、販売をしているが、現状は

どうなっているのか、また、今後も継続して行うことが出

来るのか、何か考えなどがあれば伺いたい。 

 

教育長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 三 條 幸 夫 議員】   Ｎｏ．３－１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１． 公営住宅の現状と

今後について 

 

 

 

 

（１）公営住宅の現状と建て替え等について 

大空町住生活基本計画及び町営住宅長寿命化計 

画の次期計画について見直しがなされているとこ 

ろです。 

当然、建設年度の古い建物から解体、建て替えと 

進められると思いますが、今後１０年程度の見通し 

をお聞かせください。 

 

（２）用途廃止により転居される方への補助について 

用途廃止により転居を余儀なくされる入居者か 

ら、転居に伴う経費が掛かり、動きたくない旨のお 

話があるが、現在、転居をお願いしている方への対 

応はどうなっているのか。 

 

（３）入居者からの住宅の不具合等の対応について 

入居者からの日頃の小規模修繕の依頼があると 

思われるが。 

 

（４）夕陽台単身者住宅等の今後について 

空室、老朽化が目立つが、改装等の考えはないの 

か。 

 

 

町 長 

 

 

２． ヤングケアラーに 

ついて 

 

（１）ヤングケアラーの実態と支援について 

 近年、大人が担うようなケア等、責任を引き受け、 

家族の世話などを行なっている１８歳未満の子どもた 

ちがマスコミで報じられています。 

 大空町にも対象となるような子どもがいるのであれ 

ば、実態の把握と支援をどのように対応されているか 

伺います。 

 

 

町 長 

 

３．空港、ＪＲの利用

促進等について 

 

（１）空港、ＪＲ利用促進のための関係機関への補助 

の現状と今後について 

 

国内チャーター便運航誘致のための航空会社等 

への様々な支援が行なわれていますが、支援内容、 

実績等についてお聞かせください。 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 三 條 幸 夫 議員】   Ｎｏ．３－２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

 

 

 

 

 

空港、ＪＲ利用促進のため、町民への補助利用の 
実績等についてお聞かせください。 

 
空港、ＪＲ利用促進のための課題、今後の取り組 

みについてお聞かせください。 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 後 藤   忍 議員】     Ｎｏ．４ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．水田活用の直接支

払交付金について 

 

 

 

 

 大空町の経営耕地面積は１２，５５１ｈａあり、う

ち地目が「田」は１，５２４ｈａ、そのうち１８３ｈ

ａで水稲が作付けされています。 

国は、１９７１年から米の生産調整（減反政策）を  

行い、代わりに麦や大豆などへ転作支援の補助金を交

付し、調整を行ってきました。 

農林水産省は来年度から交付金の条件を厳格化し、 

米を今後５年間作らない農地について、新たな作物の

生産が定着したと判断し、交付金の対象から外す方針

を出しています。 

大空町では転作地が約１，３４１ｈａあり、多大な影

響を受けることが考えられます。 

 

１．現在までの水田転作の変遷、現在の水田収益力強

化ビジョンについて伺いたいと思います。 

 

２．交付金の厳格化方針についての見解を伺いたいと

思います。 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ８番 齋 藤 宏 司 議員】     Ｎｏ． ５ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．ふるさと納税につ

いて 

 

 

 

 

本町のふるさと納税については、「大空町ふるさと応

援寄附金」で取組まれ、平成２７年度からは寄附をさ

れた方への返礼品制度を開始しました。 

始まった当初は、「ふるさとを大切にしたい」、「大空

町を元気にしたい」と応援してくださる方々の寄附が

大半だったのではないかと思いますが、返礼品制度が

開始されてからは、本町の特産品を中心とした返礼品

に魅力を感じて寄附されている方々が増えているので

はないかと思いますが、ふるさと応援寄附金の状況等

について伺います。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

２．全国学力テストに

ついて 

 

今年度実施された「全国学力テスト」について、北海

教育委員会より１１月２９日に公表されましたが、正

答率の状況を見ると、北海道は、小学６年生の国語が

６３点で３４位、算数が６７点で４５位、合計１３０

点で４４位。中学３年生が国語６５点で２８位、数学

５６点で３７位、合計１２１点で２６位と報道されま

した。 

大空町については、町内の小中学校の状況が公表され

ていますが、中学３年生の正答率は、国語５９点、数

学４９点と全国、全道、管内平均を大きく下回った結

果となりました。 

そこで、全国学力テストの結果を踏まえ、本町の課題

と今後の対策について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １１番 松 田 信 行 議員】    Ｎｏ．６ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．コロナ禍における

行政運営について 

 

 

 

 

 

 

１. コロナ禍において、今後ますます地方自治体の裁

量が求められる中で、これまでの経済政策及び感染対

策の検証と今後の取り組みについて伺います。 

 

２.来春で４年の任期を迎えますが、大空町長として、

今任期の行政運営の総括について伺います。 

 

３.令和３年度町政執行方針において、女満別町長から

通算１９年の総括について触れています。次期に向け

ての考えについて伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 


